

Sábado 3 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=I8-6DNIAjvo

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/6917d87/click-gobernacion-de-santander-2-3-4-5-6-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

“Trabajaré de la mano con el alcalde Quintero Jaimes para traer obras a Girón”: Aguilar Villa

- *El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, presidió el sexto consejo comunal ‘De la mano con la gente’ en el sector El Poblado, de Girón*
- *Para la ejecución de obras en este municipio, el gobernador Aguilar Villa anunció una inversión de 30 mil millones de pesos*

GIRÓN. Recursos por 30 mil millones de pesos destinó la Administración Departamental para obras que se realizan o empezarán a ejecutarse próximamente en el municipio de Girón, anunció este sábado el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante el consejo comunal ‘De la mano con la gente’ que se desarrolló en esta jurisdicción.

Adicionalmente, el Mandatario seccional se comprometió a dinamizar la construcción del Anillo Vial Externo Piedecuesta - Girón, mediante la implementación de una alianza pública - privada (APP).

Esta iniciativa, que demanda una inversión de 273 mil millones de pesos, “se está consolidando. Ya se registró la propuesta en la Gobernación de Santander y en tres meses se estarán recibiendo los estudios respectivos. Esta obra, que va desde el sitio Tres Esquinas de Piedecuesta hasta Girón, ayudará a la movilidad de Girón y el área metropolitana de Bucaramanga”, expresó Aguilar Villa.

Los anuncios del Gobernador de Santander fueron hechos en el coliseo 15 de Enero de la sede Recrear del barrio El Poblado, de Girón, ante más de 2.000 personas que asistieron al sexto consejo comunal ‘De la mano con la gente’ y frente a los televidentes que siguieron este encuentro por el canal de Televisión Regional del Oriente (TRO) entre las 8:00 de la mañana y las 12:00 del mediodía de este sábado.

Obras e inversiones

El gobernador Richard Aguilar Villa dijo que trabajará mancomunadamente con el alcalde de este municipio, Héctor Josué Quintero Jaimes, para lograr la realización del macroproyecto turístico 'Alameda de las Nieves', obra para la que se han presupuestado 4.875 millones de pesos.

Uno de los mayores compromisos asumido por el Mandatario departamental fue la adicción de 1.070 millones de pesos para la terminación de la vía Girón- Zapatoca y \$5.000 millones para la pavimentación de esta carretera cuyas obras llevan dos años de retrasos.

Ante el Ministerio de Vivienda

Ante la solicitud de las comunidades de Girón respecto a la construcción de un muro de contención para controlar las arremetidas del río Frío, el gobernador Aguilar Villa manifestó que este proyecto debe radicarse ante el Ministerio de Vivienda por valor de 6.000 millones de pesos, y se comprometió a gestionarlo para hacerlo realidad.

Otras obras en las que la Gobernación de Santander invertirá en el municipio de Girón son: 400 millones de pesos para la reconstrucción de un muro de contención en la vía Girón-Bahondo, que colapsó por los fuertes inviernos de los últimos años, y la asignación de dos combos de maquinaria para el arreglo y mantenimiento de la red vial de este municipio.

Los barrios Altos de Arenales, Palmas de Bellavista y Altos de Carrizal recibirán cerca de 2.300 millones de pesos para la construcción de alcantarillado pluvial y la reposición de las redes existentes.

Cultura y turismo

Para potenciar a Girón como atractivo cultural, histórico y turístico, el Gobierno de la Gente destinará 100 millones de pesos para apoyar el Festival de Cine de Santander; 154 millones para eventos del adulto mayor; 55 millones de pesos para las ferias y fiestas de Girón, y 200 millones de pesos para el certamen cultural 'Un millón de cuentos'.

Sector educativo

Como respuesta al compromiso adquirido con los estudiantes de Girón, el Gobierno Departamental asignó 2.000 millones de pesos para los colegios Facundo Navas y Luis Carlos Galán, y en la escuela de Palogordo se invertirán 230 millones de pesos para el mejoramiento de su infraestructura.

Para el sector de servicios públicos domiciliarios, el gobernador Richard Aguilar Villa anunció que invertirá 146 millones de pesos para la masificación del gas natural, con lo que se beneficiarán 400 familias.

Vivienda

El gobernador Richard Aguilar Villa dijo que uno de los problemas de Girón que más preocupa es la falta de vivienda de interés social. “Vamos a exhortar al ministro Germán Vargas Lleras para que ponga la primera piedra de los proyectos de vivienda en Girón y en el resto del área metropolitana, para solucionar esta problemática”, dijo el Mandatario departamental.

Inversión por más de \$208.000 millones

En los seis consejos comunales ‘De la Mano con la gente’ realizados en los últimos dos meses en Bucaramanga, Floridablanca, Barrancabermeja, Puerto Wilches, Sabana de Torres y Girón, el gobernador Richard Aguilar ha anunciado recursos para diversas obras por más de 208 mil millones de pesos.

Testimonios

Carmen Solano, presidenta Junta de Acción Comunal (JAC) del barrio Villa Linda: “Este encuentro con el gobernador Richard Aguilar Villa me pareció excelente, y estoy feliz porque se comprometió a pavimentar la calle principal del barrio, y a otorgar unas becas para que nuestros niños de estrato uno y dos puedan estudiar”.

Benicio Barrera Ramírez, presidente JAC de Villa Campestre: “Me parece muy bien que el Gobernador se reúna con la comunidad para conocer sus necesidades y dar soluciones. Lo importante es que cumpla lo prometido. Estamos esperanzado en que se construyan los muros para evitar que el río Frío siga inundando y erosionando nuestro barrio”.

Maricela Amorocho, de la población adulto mayor del barrio El Palenque: “Estoy muy satisfecha con la ayuda que nos dio y con las obras que anunció para nuestro municipio. Espero que Dios lo ilumine y le dé sabiduría para que pueda cumplir con todo su proyecto de gobierno”.

José Aníbal Mora, presidente JAC del barrio Villa del Sol: “Este encuentro con el Gobernador es muy importante, porque nosotros tenemos la oportunidad de expresarle directamente las necesidades de la comunidad. Quince juntas de Acción Comunal en conjunto le presentamos un documento en el que expresamos nuestras necesidades y esperamos que nos ayude. Me siento satisfecho con las obras que anunció, y especialmente porque viene a poner orden ‘en la casa’”.

Solicitudes y respuesta

Algunas de las solicitudes presentadas por los habitantes de Girón al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante el consejo comunal realizado este sábado en este municipio fueron:

Norberto Rueda, de la vereda Llano Grande: “pido al Gobernador mejoramiento de las vías terciarias para poder sacar nuestro productos del campo, porque estamos prácticamente incomunicado y también genera inseguridad.

Respuesta: para este municipio se asignaron dos combos de maquinaria para el arreglo de las vías veredales y su mantenimiento rutinario.

Benjamín Patiño, persona en condición de discapacidad: solicitó elementos para movilizarse por sí mismo.

Respuesta: recibió las herramientas para su movilización.